



SMK-Modellbau und LOKI in Friedrichshafen

Die beschriebenen Techniken führt Stephan Kraus auch vom 30. Oktober bis 1. November auf der Messe Faszination Modellbau in Friedrichshafen, Halle 3A (Modelleisenbahnen) vor. Die LOKI-Redaktion ist auch dort und geniesst dieses Jahr Gastrecht am Stand von SMK-Modellbau.

www.modellbau-smk.de

www.loki.ch

www.faszination-modellbau.de

Einem Probestehen auf der Anlage steht nichts mehr im Wege.

Und noch etwas Grundsätzliches

Sicherlich lassen sich heute mit einem 3D-Drucker oder durch den Einsatz eines Lasers solche Wand- und Deckenplatten ebenfalls herstellen. Sie können mit Maschineneinsatz oder auch mit der beschriebenen Methode eine Urform herstellen, die Grundlage für eine Gussform wird, von der

dann entsprechend viele Abgüsse hergestellt werden können. Auch der Erwerb von solchen Gussformen oder gegossenen Bau- teilen ist heute möglich.

Da es sich bei solchen Wänden beim Vorbild aber immer um Unikate handelt, sollte auch das Modell ein solches sein. Durch den intuitiven Prozess bei der Herstellung sol-

cher Flächen mit den beschriebenen Methoden ist ein einzigartiges Ergebnis bereits garantiert.

Das Anfertigen solcher Einzelstücke benötigt vielleicht etwas mehr Zeit, bringt uns aber genau das, weswegen wir von diesem Hobby so fasziniert sind. Eben ein bisschen Zeit für uns!